
    

 

Anmerkung: Frau Lück war bis zum Gespräch mit der Bürgerinitiative der Meinung, der REWE Markt                                                                  
würde in der Nissanstraße im Gewerbegebiet errichtet werden. 


